



Pada saat bersamaan, pemerintah melakukan penggabungan (*merger*) empat bank (Bank Dagang Negara, Bank Bumi Daya, Bank Exim, dan Bapindo) menjadi satu bank baru bernama PT Bank Mandiri (Persero) pada tanggal 31 Juli 1999. Kebijakan penggabungan tersebut juga menempatkan dan menetapkan PT Bank Mandiri (Persero) Tbk. sebagai pemilik mayoritas baru BSB.

Sebagai tindak lanjut dari keputusan *merger*, Bank Mandiri melakukan konsolidasi (persatuan) serta membentuk Tim Pengembangan Perbankan Syariah. Pembentukan tim ini bertujuan untuk mengembangkan layanan perbankan syariah di kelompok perusahaan Bank Mandiri, sebagai respon atas diberlakukannya UU No. 10 tahun 1998, yang memberi peluang bank umum untuk melayani transaksi syariah (*dual banking system*).

Tim Pengembangan Perbankan Syariah memandang bahwa pemberlakuan UU tersebut merupakan momentum yang tepat untuk melakukan konversi (perubahan) PT Bank Susila Bakti dari bank konvensional menjadi bank syariah. Oleh karenanya, Tim Pengembangan Perbankan Syariah segera mempersiapkan sistem dan infrastrukturnya, sehingga kegiatan usaha BSB berubah dari bank konvensional menjadi bank yang beroperasi berdasarkan prinsip syariah dengan nama PT Bank Syariah Mandiri sebagaimana tercantum dalam Akta Notaris: Sutjipto, SH, No. 23 tanggal 8 September 1999.

Perubahan kegiatan usaha BSB menjadi bank umum syariah

dikukuhkan oleh Gubernur Bank Indonesia melalui SK Gubernur BI No. 1/24/ KEP.BI/1999, 25 Oktober 1999. Selanjutnya, melalui Surat Keputusan Deputi Gubernur Senior Bank Indonesia No. 1/1/KEP.DGS/1999, BI menyetujui perubahan nama menjadi PT Bank Syariah Mandiri. Menyusul pengukuhan dan pengakuan legal tersebut, PT Bank Syariah Mandiri secara resmi mulai beroperasi sejak 1 November 1999. PT Bank Syariah Mandiri tampil dan tumbuh sebagai bank yang mampu memadukan idealisme usaha dengan nilai-nilai rohani, yang melandasi kegiatan operasionalnya. Harmoni antara idealisme usaha dan nilai-nilai rohani inilah yang menjadi salah satu keunggulan Bank Syariah Mandiri dalam kiprahnya di perbankan Indonesia. BSM hadir untuk bersama membangun Indonesia menuju Indonesia yang lebih baik.

Selang beberapa waktu pertumbuhan asset yang dimiliki oleh BSM semakin besar sehingga ia membuka kantor cabang di setiap daerah di Indonesia termasuk Surabaya. Kantor cabang Jemur Handayani termasuk salah satu kantor cabang yang berada di daerah Surabaya. Kantor cabang jemur Handayani ini pada mulanya berupa unit kantor kas yang berinduk pada kantor pusat BSM di Jakarta yang berdiri sejak tahun 2008. Setelah tiga tahun berdiri pertumbuhan kantor kas sangat pesat sehingga berubah status menjadi kantor cabang pembantu (KCP) pada tahun 2011. Perkembangan KCP ini juga sangat pesat sehingga pada tahun 2012 KCP Jemur Handayani berubah menjadi kantor cabang yang membawahi beberapa KCP di daerah Surabaya 2.

























































dapat di jual untuk menutupi kemacetan tersebut. Agunan dalam pembiayaan warung mikro dapat berupa kendaraan bermotor, tanah & bangunan tanah kosong deposito BSM dan kios, los.

Kriteria agunan kendaraan bermotor dinilai melalui jenis kendaraan, batas umur kendaraan, dan negara pembuat. Kriteria agunan tanah kosong dapat dinilai berdasarkan kepemilikan, peruntukkan dan kondisi tanah. Kriteria agunan tanah & bangunan dapat berdasarkan kepemilikan, jenis bangunan, dan lainnya. BSM Area Surabaya 2 Jemur Handayani mengutamakan kepemilikan agunan adalah milik dan atas nama nasabah. Dalam hal agunan bukan milik nasabah (milik pihak ketiga) maka agunan pihak ketiga tersebut dapat diterima bank dengan sangat selektif dan harus memenuhi kriteria, pihak ketiga memiliki hubungan keluarga satu derajat serta pengikatan agunan dilakukan langsung oleh pihak ketiga selaku pemilik agunan (tidak menggunakan sarana kuasa). Dalam akta pengikatan/dokumen pengamanan agunan perlu dicantumkan klausul bahwa pihak ketiga tersebut mengetahui/memahami segala konsekuensi dari penjaminan yang diberikan.

Pengikatan agunan pembiayaan mikro ditetapkan sebagai berikut:













